

DELIK HUKUM

Dandim Memantau Langsung Cara Pekerja Pemecah Batu Di Lokasi TMMD

Edi Purwanto - PEKALONGAN.DELIKHUKUM.ID

Aug 8, 2024 - 11:38



Batang, - Sasaran fisik TMMD Reguler 121 Kodim 0736/Batang di desa Pacet Kecamatan Reban Kabupaten Batang adalah pembangunan jalan makadam, material yang paling dibutuhkan adalah batu belah. Oleh karenanya pemecah batu belah harus extra kerja keras untuk memenuhi kebutuhan para Satgas dalam menata jalan makadam. Kamis (8/08/2024) pagi.

Komandan Kodim (Dandim) 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman

didampingi Pasiter, Danramil jajaran dan Babinsa meninjau secara langsung pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 121 di Desa Pacet.

Saat tiba dilokasi TMMD, Dandim langsung kroscek sampai mana perkembangan pembangunan sasaran fisik, dimana sasaran fisik TMMD Reguler kali ini berupa pembangunan talud atau drainase, pembuatan jalan makadam dan pembangunan jembatan.

Dandim juga menyempatkan diri untuk berbincang bincang dengan para pemecah batu. "Alhamdulillah hari ini saya berkesempatan untuk meninjau langsung perkembangan sasaran fisik dalam kegiatan TMMD ini. Tadi saya juga sempat berbincang bincang dengan bapak Karyo, dia tugasnya sebagai pemecah batu dan beberapa warga yang tergabung dalam Satgas agar tetap semangat dalam bekerja," ucap Dandim. 14 hari sudah program TMMD Reguler ke 121 Kodim 0736/Batang di Desa Pacet dilaksanakan.

Berbagai kisah inspiratif terjadi saat proses pelaksanaannya. Seperti Karyo tukang pemecah batu yang berpengalaman, yang dibawa khusus kelokasi TMMD ke 121 untuk membantu agar kebutuhan batu pecah dapat terpenuhi. Karyo merupakan warga asal Kecamatan Reban yang bertugas untuk menangani pemecahan batu di lokasi TMMD desa Pacet. Ia ngaku sangat senang bisa membantu bapak TNI di TMMD tahun 2024 ini.

"Saya senang sekali bisa membantu para personil Satgas TMMD, tugas Saya sebagai pemecah batu di lokasi pembangunan jalan makadam,"ucapnya. Karyo sendiri seorang tukang pemecah batu yang sudah berpengalaman, saat program TMMD yang dilaksanakan di Kecamatan Reban tahun lalu, Dia salah satu yang ikut berperan dalam keberhasilan TMMD. "Insya Allah Saya selalu siap membantu bapak-bapak TNI dikala dibutuhkan, agar program berjalan sukses dan sesuai dengan harapan Kita semua,"ujarnya.